

## Tokoh Masyarakat Soroyudan Tegalrejo Dukung Irjen Pol Ahmad Lutfi Maju Cagub Jateng

Agung widodo - [MAGELANG.JENDELAINDONESIA.COM](https://MAGELANG.JENDELAINDONESIA.COM)

Jun 5, 2024 - 10:59



*H Sudir Tokoh Masyarakat Soroyudan Kecamatan Tegalrejo, Kabupaten Magelang.*

MAGELANG- Kapolda Jateng Irjen Pol Ahmad Lutfi didukung maju calon

Gubernur Jawa Tengah oleh tokoh masyarakat Soroyudan Kecamatan Tegalrejo Kabupaten Magelang, H Sudir. Tokoh Masyarakat Tegalrejo itu menilai sosok jenderal bintang dua tersebut memiliki paket lengkap untuk memimpin Jawa Tengah periode 2024-2029.

Di mata H Sudir, Ahmad Luthfi merupakan sosok humanis dibalik seragam aparat. Saat menghadapi masyarakat, ia mengutamakan komunikasi dua arah daripada menggunakan perangkat jabatannya.

"Pak Luthfi mau maju Gubernur Jawa Tengah, saya sebagai pribadi atau tokoh masyarakat Kabupaten Magelang siap mendukung dan Insya Allah memenangkan Pilgub Jateng," terang H. Sudir saat ditemui disela-sela kegiatannya, Selasa (04/06/2024).

Ia beranggapan bahwa sosok Kapolda Jateng yang tegas tapi humanis cocok untuk menjadi pemimpin Jawa Tengah berikutnya. Ahmad Luthfi memiliki pengalaman memimpin wilayah Jawa Tengah, dengan cara melakukan pendekatan kepada seluruh aspek kehidupan di masyarakat saat bertugas di tengah-tengah mereka.

Sebelum menjadi Kapolda Jateng, sosok yang kini berusia 57 tahun itu pernah menjabat sebagai Kapolres Batang, Wadir Intelkam Polda Jateng, Wakapolresta Solo, Kapolresta Solo hingga Wakapolda Jateng.

Dengan sederet tugas sebagai pemimpin di korps bhayangkara, lanjut Sumartono, Ahmad Luthfi sudah menguasai kondisi Jawa Tengah dengan segala hal yang terjadi.

H. Sudir menilai Ahmad Luthfi sudah empat tahun memimpin di Jawa Tengah dengan kondisi keamanan, kondusifitas masyarakat tetap terjamin dan terjaga. Itu tentu sebuah kelebihan untuk nantinya memimpin sebagai Gubernur Jawa Tengah.

"Maka dari itu, saya tek ragu mendorong mantan Kapolresta Surakarta ini maju calon gubernur Jawa Tengah di Pilgub 2024," pungkasnya.